

17.04.2025  
XB/fd

**COMMUNIQUÉ**

**relatif aux décisions prises par  
le Bureau du Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles**

**Bureau du 17.04.2025**

Le Bureau, réuni au siège du Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles (6 rue de la Loi – 1000 Bruxelles) ce jeudi 17 avril a :

Subventions

- Décidé d'accorder son soutien à l'ASBL « Festivals de Wallonie » dans le cadre de son projet qui vise à la promotion de la culture et principalement de la musique classique accessible à tous les publics ;
- Décidé d'accorder son soutien à l'ASBL Belgomania dans le cadre de son projet qui vise à la promotion de la culture et principalement de la chanson francophone

Relations publiques :

- Décidé d'organiser, le mercredi 16 juillet 2025, une collecte de sang dans les locaux du Parlement, en collaboration avec le Service du Sang de la Croix-Rouge. Cette action solidaire s'adresse aux parlementaires, collaborateurs de groupe, membres de la police militaire et agents.  
Outre le don de sang, cette édition proposera également une sensibilisation au don de cellules souches, indispensable pour les patients atteints de maladies graves comme la leucémie ;
- Décidé d'adapter la stratégie de communication numérique en assurant une présence minimale sur le réseau social X tout en renforçant l'activité sur LinkedIn et Instagram. Afin d'identifier la plateforme la plus adaptée à la communication institutionnelle, des comptes seront créés sur Threads, Bluesky et/ou Mastodon pour analyser les fils d'actualité, étudier les audiences et comparer les spécificités de chaque réseau. Une veille active sera mise en place pour suivre l'évolution de X et ajuster le positionnement du parlement en conséquence. Par ailleurs, une analyse régulière des performances des contenus publiés permettra d'affiner la stratégie et d'optimiser la portée des messages diffusés ;

- Décidé, comme de coutume que le Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles organisera, le 27 septembre 2025, la cérémonie officielle de la Fête de la Fédération Wallonie- Bruxelles à l'Hôtel de Ville de Bruxelles. Les prises de parole du Bourgmestre de Bruxelles, du Président du Parlement et de la Ministre-Présidente de la Fédération Wallonie-Bruxelles seront agrémentées d'intermèdes musicaux proposés par le duo la Framboise frivole ;
- Décidé de réaffirmer son engagement en faveur du mouvement HeForShe/EuxPourElles d'ONU Femmes dont il est partie prenante depuis 2017, par une action de sensibilisation à l'occasion de la séance plénière du 2 juillet 2025. Cette initiative s'inscrit dans le prolongement de la Journée internationale du parlementarisme, célébrée le 30 juin, qui met en lumière le rôle essentiel des institutions parlementaires et de leurs membres dans la promotion des valeurs démocratiques et de certaines causes sociétales majeures, notamment l'égalité entre les femmes et les hommes ;
- Décidé d'accorde la mise à disposition de l'hémicycle de l'Hôtel de Ligne de l'Hôtel de Ligne, de l'Atrium, des salles de commission et des salons historiques au Ministère de la Fédération Wallonie-Bruxelles pour l'organisation d'une journée de travail dans le cadre de la réalisation du Plan de lutte contre le racisme 2023-2026 mis en place par le Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles.
- Décidé de valider la nouvelle formule organisationnelle du Parlement des enfants qui est une activité d'éducation à la citoyenneté et à la promotion de la démocratie. Pour cette 10<sup>ème</sup> édition, le projet se renouvelle à travers une formule plus dynamique, ludique et spécialement conçue pour les élèves de 5<sup>ème</sup> primaire. A la suite d'une visite du Parlement, les élèves seront invités à réfléchir à l'usage des écrans et des réseaux sociaux en élaborant un guide destiné à en promouvoir une utilisation raisonnable qu'ils présenteront sous forme de vidéos.



Le Greffier,  
Xavier BAESELEN